

令和3年9月6日



# 琴中だより

(第14号)

倉敷市立琴浦中学校

## 夏休み中の大活躍 ～運動部編～

コロナ禍の中ではありましたが、関係の方々のご努力により、今年の夏は県大会・中国大会・全国大会の開催が実現されました。琴浦中学校からは、陸上部・野球部・男子ソフトテニス部・柔道部・男女ハンドボール部・女子バドミントン部・男子ソフトボール部が参加しました。

### 〈中国大会〉

バドミントン個人女子ダブルス 第3位

男子ソフトボール部 第3位

### 〈岡山県総体〉

バドミントン個人女子ダブルス 第1位

男子ソフトボール部 第2位

### 〈倉敷市長杯〉

野球部 第1位

### 〈倉敷市夏季大会〉

柔道部 1・2年団体 第3位

個人 1・2年 73kg級 第3位 3年 66kg級 第1位 1・2年 81kg級 第1位

(残念ながら、倉敷市夏季大会のうち、8月後半に予定されていたものは中止となりました。)

## 夏休み中の大活躍 ～文化部編～

文化部の発表会やコンクールは、厳しい制約により昨年度同様に中止になったものもあります。そんな中で、岡山県中学校演劇発表会の開催が実現され、本校**演劇部**が参加しました。そして、「特別賞」を獲得しました！ 無観客での開催でしたが、少数精鋭で臨んだ大舞台で練習の成果をしっかりと発揮し、大活躍しました。

管弦楽部は、全てのコンクールが中止になり、練習の成果を披露する機会がなくなりましたが、本校の中庭で**無観客のコンサート**を開きました。無念な思いを振り払うかのような、心を込めた見事な演奏と楽しい演出で大活躍しました。

## 夏休み中の大活躍 ～弁論編～

倉敷市では、夏休み中に2つの弁論大会が開催されます。琴浦中学校からは、3年生の　　さんが「私は信じる」と題して、同じく3年生の　　さんが「なりたい自分になるために」と題して、それぞれ立派な弁論を披露しました。どちらも学校生活を題材に取り上げ、「自分を変えて、仲間を信じて、頑張っていきます！」という強い決意を表明するさわやかな弁論でした。